
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

医師：島田 潔 

「ジャーナリスト」になって世界中で

起きている色々な問題を報道したいな

あと思います。語学が堪能、命知らず、

死んでも迷惑が掛からない…など、現

世の僕では無理なことばかり…です

ね。 

 医師：宇仁 淳 

感性豊かな職業、デザイナーや音楽家に憧

れます。幼少期は父が大使館の顧問医でし

たので、外交官に憧れました。なれるかな

れないかは別の話ですね、どんな仕事でも

目標を持って極めたいと思います。 

 医師：藤井 秀樹  

生まれ変わったら世界を股にかけた仕

事をしてみたいです。一年の半分は海

外暮らしで世界中に友達がいて楽しく

食事をしたり云々。生まれ変わったら

直ぐに英語の勉強をしなくては（笑） 

 

 医師：鈴木 陽一 

全く経験はありませんが、酪農家になって

みたいです。朝が早いのが一番のネックで

す。 

 

 医師：浅海 直 

職業ではないですが…宇仁先生になる

か、小学生位から宇仁先生の友人にな

りたいと思います。（理由は秘密です） 

 医師：伊藤 直 

今だって、眼が良かったらサッカー選手に

なれたと思っています。来世は視力抜群に

生まれる予定です。 

あー、眼がよかったら今頃カンプ・ノウだ

ったなぁ。 

 医師：安井 宏仁 

職業と言うより、3 世代先の人に生ま

れ変わってみたいです。できれば自分

のひ孫とか。テクノロジーの進歩で文

明が発展しているのか、あるいは環境

破壊が進んでいるのか…。明るい未来

であって欲しいです。 

 

 

医師：三寺 隆之 

色々とありますが、飲食業か音楽関係の仕

事をやってみたいですね。比重としては音

楽関係なのですが、将来的に不安（笑）が

残るので、飲食とのコラボ業務が良いです

かね。後は宇仁先生に生まれ変われれば…

（笑） 

 医師：御子柴 路朗 

生まれ変わってなってみたいのはシス

テムエンジニア、プログラマー系のお

仕事ですね。もともとその領域は興味

があった分野なので、自分でシステム

を作り上げていく仕事は今も興味があ

ります。 

 医師：糸山 智 

職業ではありませんが、欧米人に生まれた

いです。英語が苦手でコンプレックスなの

です。英会話教室にも通いましたがダメで

した。漢字も苦手です。たぶん、わたくし

の左脳の言語中枢がひらがなしか対応して

いないのでしょう。英語が話せれば、文字

通り世界が広がっただろうなと思います。 

 医師：長谷川 大輔 

空を飛んでみたいとずっと思っていた

ので、昔はパイロットになりたかった

のを思い出しました。高所で足がすく

んでしまうことが多く、マンション高

層階への訪問診療はやや緊張します。 

 医師：中山 昇 

正直今まで、医者以外の職業をあまり考え

たことがなかったのですが、クリニックを

リニューアルした時に、建築士の方と部屋

のデザインなど考える機会があって、この

職は色々創造力を働かせるので楽しそうだ

なと思いました。 

テーマ：生まれ変わったらなりたい職業 
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医療～豆知識～ 

みなさんは耳掃除していますか？ している方はどのようにやっていますか？ 

耳垢は耳の奥で作られた外耳道の皮膚が手前に徐々に移動して入り口付近で剥がれ落ちたものに、汗や油などの

分泌物が混ざって出来上がったものです。 

具体的には外耳道の外側 1/3、耳の入り口から 1.5センチ程度の軟部外耳道という所に出来ます。 

そこに出来た耳垢は口を動かす時などに自然に落ち体外に排出されます。 

すなわち耳掃除をしなくても耳垢は自然に耳の外に運び出されて捨てられる仕組みになっているんです。 

これを自浄作用とも言います。 

 その事を踏まえて考えると耳掃除はやらなくても良く、やっても耳の入り口部分から 1.5センチ程度までを

綿棒で軽く取るくらいでいいという事になります。 

そう聞くと、皆さんもっと深くまでやっていませんか？ しかもゴリゴリと掻くように（笑）。 

 でも耳かきって気持ちいいですよねぇ。これは快感を生じさせる迷走神経という神経が耳の中に走っているか

らです。耳掃除をしてくれるメイドカフェがあるのもうなずけます（笑）。 

しかしやり過ぎる事で外耳道を傷つけたり耳垢を奥へ押し込んでしまったりする事があります。 

もっと言うなら耳垢は耳の中の潤いを保ち、ほこりや汚れから耳を守り、雑菌の繁殖を防ぐ働きもあると言われ

ています。 

ですので、月に 1〜2回程度、耳の入り口付近を綿棒で軽く拭き取る程度にしてください。 

それで取れない耳垢は耳鼻科の先生に取ってもらった方が良いと思います。 

今月のテーマ：耳垢と耳掃除 

コーナー 
医師：藤井 秀樹 

～連携室からのメッセージ～ 
このコーナーでは当グループ連携室スタッフからのメッセージを掲載致します。 

 

昨年 4月の緊急事態宣言以降、訪問診療を希望する人が非常に増えています。 

これまでの依頼ケースに加えて、新型コロナウィルス感染を懸念して通院から移行する人、入院すると面会がで

きなくなることに関連して、入院治療を断り帰宅した人、入院したものの予定より早く退院した人、退院したら家

族や介護関係者などが思っていたよりも状態が悪かった人、最期を家族と在宅で迎えたい人…。 

私たちは、患者さまの病状や体調、残薬や事情を考慮して初診のスケジュールを調整しておりますが、ご希望の

日時のアレンジができずにご苦労をお掛けすることもあります。 

皆さまとともに地域医療を支えてゆければ幸いです。 

新しい常勤医師からのご挨拶 
4月より新しく常勤医師として往診を行う丹下徹彦医師からのご挨拶を掲載致します。 
 

常勤医師 丹下 徹彦（たんげ てつひこ） 
 

こんにちは、丹下徹彦と申します。 

これまでは、循環器科医としてカテーテル治療と心不全治療を中心に行ってきました。 

板橋区役所前診療所で 8年ほど週に 1回往診で廻っていました。在宅医療に関してまだ

まだ知らない事も多く、ご迷惑をおかけするかと思いますが、宜しくお願い致します。 
 

 勤務歴：警察病院 


